

No. 023/XXIII/DMR/2023

DAMRI Resmi Buka Posko Angkutan Lebaran 2023 di Sejumlah Titik

Jakarta, 13 April 2023 – DAMRI resmi membuka Posko Angkutan Hari Raya Idulfitri (AHRI) 1444 H secara serentak di Kantor Cabang Jabodetabek, Yogyakarta, Lampung, dan Surabaya pada Rabu (12/4/2023) untuk pemudik.

Corporate Secretary DAMRI, Akhmad Zulfikri mengatakan bahwa peresmian posko pelayanan AHRI di Kantor Cabang Yogyakarta dilakukan oleh Direktur Utama Setia N. Milatia Moemin, di Kantor Cabang Lampung oleh Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Dadan Rudiansyah, dan di Kantor Cabang Surabaya oleh Direktur Teknik dan Fasilitas sekaligus Plt. Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Arifin, serta di Kantor Cabang Jabodetabek dilakukan oleh Direktur SDM dan Umum Siti Inda Suri.

“Keberadaan posko AHRI bertujuan untuk melakukan optimalisasi kinerja perusahaan dalam melayani AHRI, memastikan kegiatan operasional dapat berjalan tertib, lancar, dan aman, serta melaksanakan dan melakukan evaluasi serta pelaporan saat menjelang arus mudik dan pasca Lebaran,” kata Fikri.

Untuk peresmian di Kantor Cabang Jabodetabek dilaksanakan dengan apel, flag off bus, serta santunan dan buka puasa bersama anak yatim dan seluruh crew yang bertugas. Kegiatan ini pun turut dihadiri oleh Kepala Divisi dan Kepala Sub Divisi Kantor Pusat, Area Manager I, General Manager Cab. Jabodetabek, Bandung, dan Bandara Soekarno-Hatta, serta Perwakilan Karyawan.

DAMRI berharap semua personil yang terlibat dapat bekerja dengan baik dan bertanggung jawab sesuai tugas pokok dan fungsi masing-masing sehingga pelaksanaan AHRI dapat berjalan tertib, lancar dan aman.

Posko pelayanan AHRI DAMRI berlangsung mulai 12 April – 3 Mei 2023 di sejumlah titik, seperti Kemayoran, Gambir, Bogor, Bandar Lampung, hingga Palembang.

“Mari bersama optimalkan agar penyelenggaraan AHRI 1444 H dapat berjalan baik dan pelanggan dapat melaksanakan mudik dengan aman dan berkesan,” tutup Fikri.

Sebagai informasi tambahan, DAMRI menyediakan 1.062 armada dengan target penumpang 1,23 juta orang secara nasional selama masa AHRI 1444 H. Pelanggan dapat memesan tiket mudik secara online melalui DAMRI Apps agar mudah, cepat, dan praktis.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131

(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825